

**Groupe « Pour l'agglo : une gauche démocrate, écologiste et apparentés »**

## Le compte n'y est pas

Après plus de 5 ans aux responsabilités de l'agglo, l'exécutif communautaire présente un bilan plutôt maigre.

L'absence de vision à long terme et les dissensions internes à la majorité ont empêché toute réalisation de grands projets structurants. Les impôts communautaires, eux, ont pourtant été augmentés inutilement à deux reprises...

Le seul investissement conséquent a consisté en l'extension du siège administratif de la communauté d'agglomération pour près de 8 millions d'euros.

Si l'arrivée d'une première année universitaire de médecine à Melun constitue un point positif, il n'en demeure pas moins que d'importants sujets restent sur la table, sans avancée concrète, depuis près de 6 ans.

Au regard des enjeux climatiques et de biodiversité, toutes nos politiques publiques devraient être tournées vers la transition écologique. Qu'a fait l'agglo pour la refonte du pôle gare ? Pour les liaisons douces ? Pour un nouveau Tzen sur la rive gauche de la Seine ? Pour initier une réflexion sur la gratuité du réseau Melibus ? Qu'a fait l'agglo pour investir dans la rénovation énergétique des bâtiments ou pour aménager et protéger nos berges de Seine ? Qu'a fait l'agglo pour imposer un aménagement urbain respectueux des gens et de la nature ? Qu'a fait l'agglo pour proposer des services à la population au plus grand nombre ?

Si la communauté d'agglomération peine à être identifiée par les habitants, c'est aussi parce qu'elle manque d'ambition dans les services et les projets qu'elle devrait leur offrir.

Oui, pour la communication et les effets d'annonce l'agglo se donne des moyens. Pour répondre à d'importants besoins d'aujourd'hui et de demain, rien n'est moins sûr...

***Nicolas ALIX, Nathalie DAUVERGNE-JOVIN, Jean-Pierre GUERIN, Lionel WALKER***